

## Kegiatan Penyuluhan Pemilu, Upaya Polsek Sukagumiwang Ciptakan Suasana Pemilu Yang Damai dan Lancar.

Sukagumiwang - [SUKAGUMIWANG.JOURNALIST.ID](https://SUKAGUMIWANG.JOURNALIST.ID)

Jan 28, 2024 - 17:21



Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripta Denie Kurniawan, melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan menjelang pemilu di Desa Gedangan, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu. Minggu (28/1/2024)

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Polsek Sukagumiwang dalam mengedukasi masyarakat terkait pentingnya pemilu dan peran serta aktif dalam proses demokrasi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, menyatakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya partisipasi dalam pemilu, serta pentingnya pemilihan yang berkualitas dan adil untuk masa depan yang lebih baik.

Melalui pembinaan dan penyuluhan ini, diharapkan masyarakat dapat memahami hak-hak dan kewajiban mereka sebagai pemilih serta pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilu berlangsung.

Dengan melibatkan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini, diharapkan pesan-pesan yang disampaikan dapat lebih mudah dipahami dan diterima oleh masyarakat.

Selain itu, keberadaan Bhabinkamtibmas juga dapat menjadi jembatan komunikasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian, sehingga setiap permasalahan terkait pemilu dapat segera diantisipasi dan ditangani dengan baik.

Kegiatan ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Sukagumiwang dalam menjaga ketertiban dan keamanan menjelang pemilu, serta memastikan bahwa proses pemilihan berjalan dengan lancar dan aman.

Semua pihak diharapkan dapat mendukung dan aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas selama proses pemilu berlangsung, sehingga tercipta suasana yang damai dan harmonis bagi seluruh warga Kabupaten Indramayu. Ucapan Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.